

Bamberger Unternehmen auf Expansionskurs

Ingenieurbüro Gaul & Partner errichtet Betriebsgebäude in der Gundelsheimer Straße

Allen negativen Schlagzeilen zum Trotz gibt es sie noch - expandierende Unternehmen in Bamberg. So errichtet das Ingenieurbüro Gaul & Partner derzeit auf dem Gelände des ehemaligen Tierheims seinen neuen Betriebssitz.

Das Ingenieurbüro, das bisher in angemieteten Räumen im Laubanger ansässig war, wurde 1992 gegründet und beschäftigt inzwischen 14 Mitarbeiter in Bamberg und nochmals 18 in drei weiteren Niederlassungen.

Das Leistungsspektrum des Ingenieurbüros reicht von der Sanierungsplanung von Kanal- und Rohrleitungssystemen über den Aufbau von Leitungsinformationssystemen bis zur Vermögensbewertung im Ver- und Entsorgungsbereich. Die vielfältigen Aufgaben des Kanalmanagements können somit durchgehend und problemintegrierend von einem einzigen Unternehmen bearbeitet werden. Diese Art der Auftragsabwicklung „aus einer Hand“ wird seitens der Kommunen und Industriebetriebe sehr geschätzt und hat wesentlich zum Erfolg des Unternehmens beigetragen, dessen stetige Expansion ein eigenes Bürogebäude notwendig machte.

Dabei hat sich das Ingenieurbüro bewusst für einen Standort in der Stadt entschieden.

„Die reibungslose, unbürokratische Abwicklung des Vorhabens und das gezeigte Engagement der Stadt haben mich in meiner Entscheidung bestätigt“ freut sich Klaus Gaul, der fünf Wochen nach Vertragsunterschrift bereits mit dem Bau beginnen und nach wei-

tern sechs Wochen Richtfest feiern konnte.

Das Ingenieurbüro Gaul & Partner plant für Ende März 2005 den Einzug ins neue Gebäude und wird ab 1. April 2005 seine Arbeit in der Gundelsheimer Straße 110 aufnehmen.



Der Leiter des Amtes für Wirtschaft, Christian Wonka, mit den Bauherren Klaus P. und Cornelia Gaul und der Bauunternehmerin Gisela Raab (v.l.n.r.) beim Richtfest des neuen Betriebsgebäudes von Gaul & Partner in der Gundelsheimer Straße 110.

Foto: Amt für Wirtschaft